

*La première visite de Fidel Castro
en Uruguay il y a 65 ans sera
évoquée*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 mai (RHC) La première visite du leader cubain Fidel Castro en Uruguay, il y a 65 ans aujourd'hui, continue de marquer une étape importante dans les relations entre les deux pays.

Ce sera évoqué aujourd'hui lors d'une réunion convoquée par le Réseau de Défense de l'Humanité Section Uruguay, qui se tiendra dans l'antichambre du Sénat de la République, au Palais Législatif.

Le député et universitaire Christian Adel Mirza, l'historien et écrivain Roberto García, le journaliste Juan Raúl Ferreira et l'ambassadeur cubain Zulan Popa y parleront de cette visite mémorable et de l'héritage de Fidel Castro.

Le leader de la révolution cubaine triomphante est arrivé à Montevideo le 3 mai 1959, dans le cadre d'un voyage de solidarité avec le pays et les victimes des pires inondations qu'ait connues cette nation sud-américaine.

Au cours de ces 44 heures, il a visité les zones sinistrées et a vu de ses propres yeux les personnes déplacées par les inondations.

Dans son emploi du temps actif et chargé, il a prononcé un discours mémorable sur l'esplanade de l'hôtel de ville de Montevideo et a exprimé des idées qui sont toujours d'actualité.

Les rapports de la police et de la presse font état d'une assistance comprise entre 20 000 et 40 000 personnes, un chiffre considérable pour l'époque.

À Montevideo, il est reçu par le gouvernement uruguayen et rencontre la presse, ainsi que des représentants des syndicats et des étudiants.

Lors de son départ, le 5 mai, il a laissé un témoignage de sympathie qui s'est traduit, entre autres, par la réception de quelque 1 200 lettres et de plus de 800 télégrammes (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353794-la-premiere-visite-de-fidel-castro-en-uruguay-il-y-a-65-ans-sera-evoquee>



Radio Habana Cuba